

# Bupati Pangkep Muhammad Yusran Lantik Lima Komisioner Baznas Periode 2022- 2027

HermanDjide - [PANGKEP.KLIKINDONESIA.ID](http://PANGKEP.KLIKINDONESIA.ID)

Aug 24, 2022 - 18:11



*Bupati Pangkep H Muhammad Yusran Lantik Lima komisioner BAZNAS di Lantik priode 2022- 2027*

PANGKEP-- Komisioner Badan Amil zakat(Baznas) Pangkep priode 2022-2027 resmi dilantik.

Lima orang komisioner yang dilantik, H. Muh. Arif Arfah selaku ketua. H.

Tajuddin, Hamsan, H. Sahruddin dan Andi Tenri Waru selaku masing-masing wakil ketua.

Pelantikan dihadiri oleh Bupati Pangkep Muhammad Yusran Lalogau(MYL), dan jajaran Forkopimda dan OPD. Pelantikan berlangsung di ruang pola kantor Bupati Pangkep, Rabu(24/8/22).

Dikatakan MYL, kehadiran Baznas dan bantuannya sudah sangat banyak dirasakan oleh masyarakat Pangkep. Itu juga tidak terlepas dari partisipasi ASN dan masyarakat dalam menyalurkan zakatnya ke Baznas.

Olehnya itu, MYL berharap agar Baznas dan Pemkab Pangkep terus bersinergi dengan baik untuk membantu masyarakat.

"Saya titip, Jaga kepercayaan orang-orang yang telah menyalurkan zakatnya ke Baznas. Pastinya, kita harus bekerjasama mengurangi kemiskinan. Saya juga titip, ada inovasi dalam pengelolaan zakat dan juga melihat data dan wilayah yang membutuhkan intervensi,"katanya.

Usai dilantik, ketua Baznas Pangkep H. Muh. Arif Arfah mengatakan, pihaknya bersama jajaran akan terus bekerja maksimal agar perzakatan di Pangkep semakin baik. Serta, masyarakat sadar akan pentingnya zakat yang tujuannya untuk mengentaskan kemiskinan dan mensejahterakan masyarakat.

Diakui, selama ini Baznas dan Pemkab Pangkep terjalin sinergitas yang baik. Baik dalam pengumpulan maupun dalam penyaluran zakat.

Kepala Kemenag Pangkep, H Muhammad Nur Halik menjelaskan, pemilihan komisioner Baznas Pangkep termasuk yang tercepat prosesnya. Setelah dilakukan seleksi berkas dan wawancara, yang disusul pertimbangan dari Baznas RI.

"Dengan adanya itu, langsung kita lantik hari ini,"katanya.

Kedepan lanjutnya, Baznas Pangkep akan lebih bersinergi dengan Pemkab Pangkep dan memberikan inovasi untuk kepentingan masyarakat Pangkep.

"Baznas yang ada sekarang, insyaallah akan difungsikan semaksimal mungkin bagaimana mensejahterakan masyarakat yang membutuhkan bantuan,"katanya.(Herman Djide)